



## FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL. Formation, 6<sup>ème</sup> rue à droite puis 2<sup>ème</sup> à droite, 3<sup>ème</sup> villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - \* + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : [www.mariemeredelacharitechretienne.org](http://www.mariemeredelacharitechretienne.org) - E-mail : [infos@mariemeredelacharitechretienne.org](mailto:infos@mariemeredelacharitechretienne.org)

Vendredi 24-04-2009

Chemin de croix

Extase : 3<sup>ème</sup> station

Participants : 45

### **Message de Marie, Mère de la Charité Chrétienne**

Petits enfants, je viens à vous ce soir pour vous rappeler que mon désir le plus cher est de réaliser mon dessein à travers votre transformation, votre croissance spirituelle et votre conversion totale.

Je suis venue pour vous rappeler que mon Fils vous aime et est votre guide dans les épreuves que vous endurez, qu'il vous appelle à une offrande totale malgré tout ce que vous subissez.

Moi votre Mère, celle qu'il m'a demandé d'être pour vous, je suis là pour vous protéger de mon manteau Immaculé et pour briser **les chaînes de haine et de discorde** qui retiennent votre pays et l'empêchent de renaître.

Soyez conscients que Satan cherche toujours la destruction de votre nation. Mais moi Marie, Mère de la Charité Chrétienne, je réveillerai les cœurs les plus endurcis pour qu'il n'arrive pas à ses fins.

**Hélas, l'entêtement et l'obstination** de ceux qui sont au-dessus de vous, enfants choisis par moi, font que depuis bientôt quatre ans, je demeure cachée aux yeux du monde, je demeure cachée aux yeux de vos frères et sœurs africains. Depuis bientôt quatre ans, rien n'a été fait pour que soit reconnu la véracité de ce qui se passe dans cette maison.

Il est vrai que là où l'œuvre de Dieu est authentique, que Satan travaille à ce qu'elle tarde à être reconnue. Cependant je ne peux m'empêcher de pleurer lorsque je vois mes fils, prêtres, évêques..., s'acheminer vers des endroits où tout n'est qu'illusion et mensonges, alors que Moi, Marie, Mère de la Charité Chrétienne, les attend ici dans cet Oratoire, prête à leur ouvrir les bras, à les serrer contre mon cœur, prête à leur insuffler cette paix intérieure qui les fera s'agenouiller devant Moi.

Alors enfants, à partir de ce soir, que toutes vos veillées, tous vos Rosaire soient dits pour ces enfants là, afin qu'ils arrêtent de se disperser dans des endroits ici en Côte d'Ivoire où tout n'est qu'utopie ou œuvre de Satan, qu'ils viennent à Moi, Marie, Mère de la Charité Chrétienne.

Les différentes clauses vous seront données dans la semaine par le Bon Père Pio qui lui aussi est attristé devant tant d'indifférence à mon égard, Moi la Mère de Dieu, Moi la Mère du continent africain, celle qui rendra à ses enfants ce que leurs ancêtres leur ont pris dès le berceau : « leur entité »

**Votre Mère Aimante**